

Méditation

« Un travail qui rend léger »



Savons-nous encore ce qu'est un joug ? C'est ce gros morceau de bois qu'on plaçait autrefois sur la nuque des bœufs pour les assembler en paire et les faire labourer ensemble.

Prendre le joug de Jésus, c'est donc accepter de faire la paire avec lui, de se lier à lui pour travailler avec lui, au même rythme, sur les mêmes sillons du monde. Être chrétien, c'est un travail, mais ce n'est pas seulement notre travail ! C'est le travail du Christ avec nous, pour nous et en nous. Et, quand nous acceptons ce travail commun avec lui, nous découvrons combien nous sommes légers.

Dieu fait tout pour nous, à condition d'accepter de faire notre partie du travail. À Lourdes, on ne se repose pas, qu'on soit malade, hospitalier ou simple pèlerin. Mais celui qui travaille le plus, c'est Dieu !

Dieu veut que nous partagions son travail. C'est un honneur, pas une corvée.

Olivier Bourion

